

Bibelwelt startet mit Crowdfunding



Foto: Neumayr

Neue Wege geht die Bibelwelt zur Finanzierung ihrer nächsten Sonderausstellung „Lebens.Körner – Getreide und Brot im Alten Orient“. Diese soll zwischen 5.000 und 6.000 Euro kosten, rund 3.000 Euro will man nun über ein Crowdfunding-Portal sammeln. Die Aktion ist begrenzt und dauert von 25. Mai bis 9. Juli 2019.

„Die Sensibilität bezüglich des Themas ist gegeben“, sagt Eduard Baumann, Direktor der Bibelwelt. Mit dieser Crowdfunding-Aktion sollen vor allem junge Erwachsene angesprochen werden, die in den sozialen Medien daheim sind. (lg)

Kunst auf gleicher

Im Rahmen eines Forschungsprojektes erarbeiteten Schüler und Künstler gemeinsam ein Handyspiel.

SALZBURG (sm). „Man kann den Jugendlichen viel zutrauen“, resümiert Karl Zechenter, wenn er an die Monate der Arbeit zurückdenkt. Er und seine Frau Sonja Prlic erarbeiteten zusammen mit den Schülern der Neuen Mittelschule Lehen ein interaktives Handygame. Das Spiel entstand in den wöchentlichen Unterrichtsstunden „Kreative Mediengestaltung“. 15 Jugendliche nahmen daran teil. Das Ergebnis, „The Truth Part2“, kommt am 4. Juni in die Arge Kultur und wird dort der Öffentlichkeit präsentiert.

Coming of Age

„Ich bin ziemlich stolz auf die Schüler und darauf, was heraus-

gekommen ist“, sagt Karl Zechenter, denn in der vierten Klasse stehen die Jugendlichen vor der Weiche. „Sie fangen als Schüler an und hören als Erwachsene auf.“ Im Spiel selbst werden Erwachsenenthemen wie Stalking ebenso wie kindliche Elemente, wie ein im Garten vergrabener Diamant behandelt. „Die Jugendlichen sind sehr kompetent, sie machen bereits Insta“, zeigt sich Zechenter über die fachlichen Fähigkeiten der Kids beeindruckt.

Motivation der Schüler

Die Herausforderung bei der Zusammenarbeit lag darin, die Jugendlichen zu motivieren, aus Eigenantrieb zu handeln. Das Projekt fußt auf einer Zusammenarbeit, die auf Augenhöhe funktioniert. Alle Entscheidungen wurden gemeinsam getroffen. „Wir sind als Künstler daran beteiligt und ihr seid als Künstler daran beteiligt“, wurde den Schülern im-

mer wieder vermittelt.

Spielanleitung mit Handy

Um das Spiel spielen zu können, muss man sich zunächst „The Truth Part2“ aus dem App-Store herunterladen. Damit geht es in die Arge, wo bei der Veranstaltung großformatige Fotos mittels QR-Code zu scannen sind. Der Code löst am eigenen Handy Videosequenzen aus, der Spieler wird immer wieder vor eine Wahl gestellt. Daraus ergeben sich unterschiedliche Enden. Das Scheitern, also Sterben im Game, wurde humorvoll-ironisch gelöst. „Es hat eine eigene Ironieabteilung gegeben“, sagt Sonja Prlic.

Fiktive Stadt erlebbar

Obwohl die Videos und Fotos allesamt in der Stadt Salzburg entstanden, spielt das Game an einen fiktiven Ort, an dem Abenteuer passieren. „Die Kids sind sensibilisiert, was es heißt, Sachen online

Kleines Jubeläum, großartige Angebote!

RED ZAC 
Elektronik. Voller Service.



SAMSUNG
127 cm Ultra HD LED
Type: UE50NU7090

statt 599,-
JETZT NUR
444,-

GARANTIE
VERLÄNGERUNG AUF
5 JAHRE
WERTGARANTIE



statt 329,-
JETZT NUR
277,-

DeLonghi
Kaffeevollautomat
Type: ESAM 4200.S Silber



5
Jahres-
Garantie

0%
Finanzierung


Gewinnchance

Über 230x in Österreich redzac.at

Alle Preise sind unverbindliche Werbepreise und Kassazubehörlpreise. Stappreise sind bisherige Verkaufspreise. Angebote gültig 2 Wochen ab Erscheinen bzw. solange der Vorrat reicht.



Augenhöhe



Sonja Prlic und Karl Zechenter sind stolz. Mit den Jugendlichen der Neuen Mittelschule Lehen entwickelten sie das Handyspiel.

Foto: sm

zu stellen“, erklärt Prlic und Zechenter ergänzt: „Cybermobbing ist ein Riesenthema“, denn Social Media sind längst Teil der Persönlichkeit geworden.

Das Projekt „Schnittstellen“ ist ein mehrjähriges Grundlagenfor-

schungsprojekt, wo Künstler mit Schülern einer städtischen Neuen Mittelschule zusammenarbeiten und sehen, welche Synergiepotenziale entstehen. „Für uns ist spannend, wie wir von den Schülern lernen können“, so Prlic.

Red Zac gibt Vollgas! Spitzengeräte zu Jubel-Preisen

Jetzt heißt es zuschlagen – zum 22. Jubiläum bieten alle Red Zac Händler Spitzengeräte zu heißen Preisen – und als Draufgabe warten eine Fünf-Jahres-Garantie und für ein besonderes Glückskind ein Jeep Renegade. „Wenn wir feiern, dann aber richtig“, sagt Axel Lindner, Gruppenleiter Red Zac Salzburg. „Zum 22ten Geburtstag haben wir uns einiges ausgedacht – eines bleibt aber fix: volles Service und optimale Beratung. Und wer weiß, vielleicht steht ja bald nicht nur ein neuer Kühlschrank in ihrem Eigenheim.“ Gleich zuschlagen heißt es beim DeLonghi Kaffeevollautomat um nur € 277,- statt € 329,-, dem Samsung 127 cm Ultra HD LED-TV um nur 444,- statt 599,-, dem Liebherr NoFrost Gefrierschrank um € 777,- statt € 999,- oder dem Huawei Mediapad T5 um 159,- statt 199,-.



Axel Lindner, Gruppenleiter Red Zac Salzburg.

Foto: Red Zac

Grund zum Jubeln bietet auch die 0%-Finanzierung – und als Draufgabe sind alle Jubiläumssangebote mit Fünf-Jahres-Garantie abgesichert. Und wer doch gerade keinen Bedarf an neuester Technik hat, kann trotzdem gewinnen: als Hauptpreis wartet ein Jeep Renegade! www.redzac.at WERBUNG

TOURENTIPP DER WOCHE

Alpinjournalist **Thomas Neuhold** gibt für die Bezirksblätter Salzburg wöchentlich einen Touren- bzw. Wandertipp. Alle Touren finden Sie online: meinbezirk.at/bergauf



Fotos: Thomas Neuhold

Bella Vista am Fuschlsee: Der Ellmaustein lockt

SALZBURG, FUSCHL (neu). Auch wenn der Ellmaustein südlich von Fuschl am See ein wenig unscheinbar wirken mag, er ist der Aussichtsberg am Fuschlsee schlechthin: Steil über dem Ort ragt der schroffe, licht bewaldete Fels auf und bietet einen fantastischen Tiefblick auf den See. Man sollte aber auch den Abstecher auf den selten besuchten Hauptgipfel wagen. Hierher verirren sich nur selten Wanderer, aber der Blick reicht weit hinein in die zentrale Osterhorngruppe. Anforderung: Kurze, einfache Wanderung auf einem steilen Waldsteig. 350 Höhenmeter, 45 Minuten Anstieg. Für die Variante Hauptgipfel muss man 100 Höhenmeter und 30 Minuten veranschlagen. Hier ist

Trittsicherheit notwendig (Absturzgelände). Anfahrt: Fuschl am See/Ortsteil Steinbach. Von der Wolfgangsee-Straße B 158 am östlichen Ortsende von Fuschl ins Ellmautal abzweigen und bis zu einem der beiden Anstiegswege (700 m, Wegweiser). Postbuslinie 150 von Salzburg nach Fuschl. Die Route: meinbezirk.at/3402924.



Das Ellmaustein Kreuz direkt über dem Fuschlsee.

Hauptstz: Dollinger GmbH & Co. KG, Hainbuchenstr. 12, Bad Reichenhalla

Nur noch 4 Tage
MIDSEASON SALE
**40%
RABATT**

AUF BLAZER, SAKKOS,
OUTDOORJACKEN, STRICK
UND LANGE HOSEN

OUTLET
MODE & TRACHT

Dollinger

Schmiedhäuslstraße 1 | 83395 Freilassing | Mo. – Fr. 9 – 18.30 Uhr | Sa. 9 – 17 Uhr